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Председатель – декан факультета, В.В. Богданов 

Ученый секретарь Совета – Е.А. Авдеева 

Присутствовали – 26 из 34 членов Совета (явочный лист 

прилагается) 

Приглашенные зам. руководителя НОЦ «Молодежная наука» 

И.И. Орлова  

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Итоги участия обучающихся МПФФ в Фестивале молодёжной 

науки КрасГМУ – зам. руководителя НОЦ «Молодежная наука» И.И. Орлова  

2. О подготовке к летней экзаменационной сессии МПФФ – 

К.Г. Ноздрачев, руководитель ООП по специальности «Фармация», 

К.А. Виноградов, руководитель ООП по специальности «Медицинская 

кибернетика», В.Б Чупина, заместитель руководителя ООП по специальности 

«Клиническая психология» 

3. Отчет о результатах деятельности кафедры медицинской 

кибернетики – зав. кафедрой медицинской кибернетики К.А. Виноградов  

4.  Анализ текущей успеваемости на факультете. Формы работы с 

неуспевающими студентами – главные специалисты деканата 

Ю.В. Селиванова, Т. В Решетова. 

5. Разное 

 

1. СЛУШАЛИ:  

И.И. Орлову, заместителя руководителя НОЦ «Молодежная наука» 

(презентация доклада прилагается). Представила итоги участия обучающихся 

медико-психолого-фармацевтического факультета в Фестивале молодежной 

науки-2017. 

Динамический показатель участия студентов МПФФ в Фестивале 



молодежной науке в секционных заседаниях по сравнению с 2016 годом 

вырос в 2 раза. Студенты приняли участие в семи секциях, в пяти секциях 

заняли призовые места. 

Лауреатом конкурса «Лучшая научная идея» им. проф. В.А. Руднева 

стала студентка 402 группы медико-психолого-фармацевтического 

факультета Казакова Вероника Валерьевна. 

Дипломантом конкурса лучших студенческих работ им. проф. 

П.Г. Подзолкова стала студентка 501 группы медико-психолого-

фармацевтического факультета, специальности «Медицинская кибернетика» 

Куцакова Татьяна Александровна. 

Так как в настоящий момент еще не завершена статистическая 

обработка результатов конкурса в рамках всего вуза, мы не можем 

представить детальный анализ участия студентов МПФФ в фестивале в 

рамках всего вуза. 

По итогам фестиваля организаторами конкурса были сделаны выводы и 

представлен ряд рекомендаций, а именно: 1) В связи с высокой активностью 

студентов и высокой актуальностью рассматриваемых проблем выделить 

отдельную секцию «Фармация, фармацевтическая технология». 2) Провести 

конкурс дипломных работ в рамках соответствующих профильных секций 

Фестиваля молодежной науки – 2018 с выделением номинации «Лучшая 

дипломная работа». 

Общие результаты конкурса по всему вузу будут представлены в 

ближайшее время. 

ВЫСТУПИЛИ:  

В.В. Салмин, заведующий кафедрой медицинской и биологической 

физики, д-р фм. наук. – высказал ряд замечаний по организации фестиваля: в 

2017 году информация о прохождении фестиваля была выставлена поздно; в 

программе фестиваля были допущены ошибки о месте и времени 

прохождения секций, что помешало студентам и преподавателям посетить 

секционные заседания. Предложил учесть замечания при организации 

фестиваля в следующем году. 

Т.В. Рукосуева, доцент кафедры микробиологии им. доц. 

Б.М. Зельмановича – поддержала В.В. Салмина. Выразила непонимание по 

определению показателей и критериев, по которым присуждают призовые 

места по отдельным номинации. Учитываются ли учебные достижения 

студентов и их рейтинг, а также пропуски занятий? 

В.В. Салмин, заведующий кафедрой медицинской и биологической 

физики, д-р фм. наук. – возразил, что результативность и эффективность 

научной работы студентов на кафедре не должна оцениваться количеством 



пропущенных занятий студентами по отдельным предметам. 

В.Б. Чупина, заместитель руководителя программы «Клиническая 

психология» – предложила на следующий год запланировать выделение 

большего числа подсекций в секции, а также уточнить процедуру подачи 

заявки студентами, так как считает нелогичной последовательной этапов  

данной процедуры. 

В.В. Богданов, декан МПФФ – обобщил пожелания и предложения, 

высказанные членами Ученого Совета МПФФ в адрес орг. комитета 

фестиваля и предложил проводить качественный анализ соответствия 

заявленных на секции работ студентов с направленностью работы секции. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1.1. В срок до 23.05.2017 определить качественный состав студентов 

МПФФ, представленных в НОЦ «Молодежная наука» 

1.2. Оформить и передать в НОЦ «Молодежная наука» все 

предложения и пожелания, высказанные членами Ученого Совета МПФФ по 

организации и проведению фестиваля в 2018 году. 

Решение с дополнениями принято открытым голосованием 

«единогласно». 

 

2. СЛУШАЛИ:  

2.1. К.Г. Ноздрачева, руководителя программы «Фармация» – сообщил 

о готовности кафедр к летней экзаменационной сессии. (Текст доклада 

прилагается) 

Заведующие кафедрой предоставили руководителю программы 

письменный отчет о готовности к летней экзаменационной сессии. Анализ 

предоставленной информации позволяет сделать вывод о том, что все 

кафедры готовы к летней сессии: определены экзаменаторы, подготовлены 

экзаменационные материалы. Таким образом, общее состояние можно 

определить как удовлетворительное. 

Определил проблему – отсутствуют сроки сессии по заочному 

отделению специальности. 

ВЫСТУПИЛИ: 

В.В. Богданов, декан МПФФ – обратил особое внимание на 

соблюдение требования соответствия сроков летней сессии по специальности 

и сроков отпусков преподавателей, являющихся экзаменаторами по 

соответствующей дисциплине. Напомнил о праве работодателя отозвать 

работника из очередного отпуска в связи со служебной необходимостью. 

2.2. К.А. Виноградова, д-р мед. наук., руководитель программы 



«Медицинская кибернетика» – в реализации программы задействованы 12 

кафедр. Состояние готовности кафедр – удовлетворительное.  

В связи с переходом на новые учебные планы и переноса отдельных 

дисциплин из одного семестра в другой, на отдельных кафедрах образовалась 

перегрузка по количеству реализуемых дисциплин. В переходный период 

будут постоянные изменения в перечне преподаваемых дисциплин по 

семестрам и нагрузка преподавателей. 

Константин Анатольевич выразил недоверие к имеющейся процедуре 

первой пересдачи экзаменов студентами, получившими 

неудовлетворительные оценки во время текущей сессии. Предложил 

запретить пересдачу экзамена в течение текущей сессии. 

ВЫСТУПИЛИ: 

В.В. Богданов, декан МПФФ – напомнил установленные в 

университете требования к имеющейся процедуре промежуточной 

аттестации студентов. 

2.3. В.Б. Чупину, заместителя руководителя программы «Клиническая 

психология» – сообщила о состоянии готовности ФОСов. Готовность 

обучающихся будет установлена 25.06.2017 на начало сессии.  

Обозначила проблему: во время сессии все работники кафедры 

находится в очередном отпуске. Экзаменационные ведомости в летний 

период подаются не всегда во время. 

ВЫСТУПИЛИ: 

В.В. Богданов, декан МПФФ – напомнил, что работодатель (ректора) 

имеет право отозвать из отпуска сотрудника в связи со служебной 

необходимостью на 2-3- дня. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

2.1. В срок до 17
00

 17.05.2017 передать в деканат факультета 

уточненную и(или) недостающую информацию о готовности кафедр к летней 

экзаменационной сессии. (Ответственные – зав. кафедрой) 

2.2. При подготовке ФОС к текущей аттестации руководствоваться МИ 

СМК 7.5.07-17 «Общие требования к составлению номенклатуры дел 

кафедры», Приложение В4 «Форма экзаменационного билета по 

дисциплине». (Ответственные – зав. кафедрой) 

Решение принято открытым голосованием «единогласно» 

 

3. СЛУШАЛИ:  

К.А. Виноградов, д-р мед. наук., заведующий кафедрой медицинской 

кибернетики – представил отчет о результатах деятельности кафедры за пять 



лет (Текст выступления прилагается). 

Осветил следующие вопросы:  

1. Характеристика кадрового состава кафедры медицинской 

кибернетики 

2. Материально-техническое обеспечение 

3. Учебная работа 

4. Учебно-воспитательная работа 

5. Научная деятельность: присуждение ученых степеней и присвоение 

ученых званий; грантовая деятельность; публикационная 

активность; интеллектуальная собственность; результаты научной 

деятельности) 

6. Деятельность научного студенческого общества. 

ВЫСТУПИЛИ: 

В.В. Салмин, д.фм.н., зав. кафедрой медицинской и биологической 

физики – задал вопрос о дальнейшем развитии кафедры в связи с изменением 

качественного состава кафедры. 

К.А. Виноградов, д-р мед. наук., заведующий кафедрой медицинской 

кибернетики – новые работники кафедры активно включились в учебно-

методическую работу кафедры. Преподавателями кафедры разработан 

дистанционный курс. Программа хорошо организованна, очень интересная 

подача материала. 

Н.И. Денисова, к.э.н., доцент кафедры экономики и менеджмента – 

представлены очень хорошие результаты деятельности, высокие научные 

показатели. Работа кафедрой ведется на достаточно высоком уровне. 

Предложила принять отчет и признать деятельность кафедры 

удовлетворительной. 

В.В. Богданов, декан МПФФ – поддержал предложение принять отчет 

и признать деятельность кафедры удовлетворительной. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

3.1. Принять отчет и признать деятельность кафедры 

удовлетворительной 

Решение принято открытым голосованием «единогласно» 

 

4. СЛУШАЛИ:  

В.Ю. Селиванову, главного специалиста факультета – доложила о 

результатах текущей успеваемости студентов МПФФ на 16.05.2017 года по 

направлению «Фармация», «Клиническая психология», «Медицинская 

кибернетика» (текст доклада прилагается) Рассказала о формах работы с 



неуспевающими студентами. 

ВЫСТУПИЛИ: 

В.В. Виноградов, д.б.н., профессор, зав. кафедрой биологии с 

экологией и курсом фармакогнозии – обозначил проблему низкой 

посещаемости студентов лекционных и практических занятий по отдельным 

дисциплинам кафедры. 

В.В. Богданов, декан факультета, – предложил проводить 

профилактическую работу среди студентов. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

4.1. Письменно информировать специалистов деканата о всех 

нарушениях учебной дисциплины студентами факультета. (Ответственные – 

зав. кафедрой) 

Решение принято открытым голосованием «единогласно» 

 

 

 

 

Председатель Ученого 

совета 

 

 

В.В. Богданов 
  

Секретарь Ученого 

Совета 

Е.А. Авдеева 

 


